

— Tu te souviens de ce que t'ont raconté le lapin et la baleine ? Eh bien, les innombrables gouttelettes qui se regroupent pour former les nuages continuent et continuent encore de se regrouper. De sorte que, lorsqu'elles deviennent trop lourdes pour flotter dans l'atmosphère, boum et badaboum ! Elles tombent par terre : c'est la pluie !

— Ah oui ! Je comprends ! dit Mic. Merci, Escargot-nuage. Je te laisse. Mes parents ne voudront pas que je reste longtemps sous la pluie.

— Ah ! C'est toujours comme ça, soupira l'escargot en continuant sa route.



Le lendemain fut un jour ensoleillé. Mic retrouva ses amis et aperçut soudain un nouveau petit nuage qui venait à leur rencontre.

— Bonjour tout le monde ! souffla le nouveau nuage.

— Bonjour ! répondirent en chœur l'ensemble des nuages.

— Bonjour Chapeau-pointu-nuage ! ajouta Mic.

— Oh ! Tu sais, petit homme, hier encore, je n'étais pas Chapeau-pointu. Je ressemblais plutôt à une soucoupe volante. Je suis très jeune, et les vents m'ont poussé toute la journée, de sorte que, le soir, fatigué, j'ai cherché un endroit pour me reposer. Je me suis assis sur le sommet d'une très haute montagne et je me suis endormi. À mon réveil, stupéfaction ! J'étais transformé en Chapeau-pointu.